

## Krönung der Maienkönigin, Incheon, Korea



Am Samstag, den 11. Mai 2019, versammelten sich die Schwestern der Regina Pacis Provinz, Incheon, um 17.00 Uhr mit den Assoziierten und den freiwilligen Helfern des Azaleenbasars zur Feier der Krönung der Maienkönigin.

Unter dem Thema „Mutter, die die Welt trägt“ verbrachten wir einen meditativen Abend, zu dem auch das Rosenkranzgebet gehörte. Zu Ehren Marias wurde ihre Statue mit einer Krone versehen und mit Blumen, dekorativen Pflanzen und einer schönen, großen Kerze geschmückt. Die Assoziierten trugen zur Feier bei, indem sie Gedichte vortrugen und Geige spielten, die Schwestern sangen und spielten Blockflöte.